

KREISSCHÜTZENVERBAND SÜDHARZ E. V.



Kreisdamenleiter-Pokal, 11.04.2010, Osterhagen



Am 11. April trafen sich im Schützenhaus in Osterhagen fast 60 Damen des Kreisverbandes Südharz zum Schießen um den Kreisdamenpokal 2010.

Unser Präsident fühlte sich als „Hahn im Korb“ recht wohl.



Während die Einen sich am riesigen Kuchenbuffet der Gastgeberinnen stärkten zeigten die Anderen erst ihr Können beim Schießen, wie immer war Geduld angesagt.



Die Damen der SB Nesselröden räumten alles ab:

Gewinnerinnen in der Mannschafts-

und auch Einzelwertung

(Ergebnisse siehe Internet-Damen-Kreisdamenpokal-Ergebnisse)



KREISSCHÜTZENVERBAND SÜDHARZ E. V.



*Bei der
Auswahl
der
Präsente
fiel oftmals
die Wahl
ziemlich
schwer.*



*Manche konnten auch beim Auspacken
nicht abwarten und „halfen“ ihren
Schützenschwestern.*

*Es war wieder einmal ein rundum gelungener Nachmittag.
Auf weitere solche Treffen freuen sich*

*Birgit Lautenbach
Kreisdamenleiterin*

*Evelyn Kopp-Boetzel
stellv. Kreisdamenleiterin*

P.S.:



*Jonatan Boetzel und seine Mama bedanken sich noch einmal ganz
herzlich bei Anna Richter und Uta Mißling für die Vertretung und
danken allen Damen des Kreisverbandes für die Gratulation und
guten Wünsche.*